復満にしいろ目記

にしいろ日記が帰ってきました。 題して【復活にしいろ日記】 多くの方から再開を願う声をいただきました。 ありがとうございました!



11月11日(火) No.257 今日の【にしいろ♡】は、こちら!今日は、子どもたちはポッキーの日で盛り上がっています^^帰りに買いに行こうかな。ようやくゆっくり子どもたちの様子を見て回れました。近頃、出て行くことが多かったので・・。

市内では、インフルエンザが流行ってきているようです。学級閉鎖が出た学校もあります。今一度、手洗いうがいを徹底しましょう!できることをしっかりできるように、学校でも声かけを続けていきます!



4年生は、総合で雲火焼きについて調べていました。12月10日は、桃井ミュージアムに出かけ、雲火焼きの体験も行います。楽しみですね^^にしいろ!



5年生の算数の時間。今、廊下側の窓を無くしています。14日の 研究大会に向けて、無い状態の練習をしています。たくさんの人に観 てもらうので、いつもどおりがんばってね!にしいろ!



3年生は英語の時間。コンビニのマークの一部分が消えていて、そこに書いてある英語を考えたり、お店の名前を考えたりしています。 身近なお店なので、とても楽しそうでした!にしいろ!



私の好きな1,2年生の読み聞かせの場面。いつも集中して聞いている姿がステキです!にしいろ!



そのあとは、借りていた本を返して、また本を借ります。もう読みたい本を考えているようでした^^ここまでが本当に早い!本に親しむのは良いこと・・これからも続けてね!にしいろ!

みなさん、体調に気をつけてがんばろう!